

goûte à cette conversation d'ineffables délices. Là on soupire après le divin époux de nos âmes, on lui parle cœur à cœur, on entend sa divine voix, on goûte ses ineffables douceurs. Enfin quelle que soit votre petite solitude, souvenez-vous qu'il s'y trouve toujours cinq personnes, Dieu le Père, Dieu le Fils, Dieu le Saint-Esprit; Marie et votre B n Ange; mais souvenez-vous de la parole de Saint Grégoire le Grand: A quoi sert la solitude extérieure si celle du cœur n'est point gardée?

PAROLES DE NOTRE SEIGNEUR.

“ Un acte de renoncement et d'abnégation est un acte d'union. Je détourne en quelque sorte mes regards de la magnificence de ma gloire, pour les porter sur une âme qui remporte une victoire sur elle-même. Une âme recueillie est un ciel où je me plais autant que dans ma gloire. Ce ne sont point les grâces et les consolations que j'accorde à mes élus, qui sont écrites dans le livre de vie, mais bien leurs combats et leurs victoires.”

La véritable voie pour parvenir à l'union consommée, est de tendre de toutes ses forces à rendre ses sentiments, ses pensées et sa volonté conformes à ceux de Jésus-Christ.

ANNONCES

Lundi, le 12 du courant, ouverture des 40 heures à St. Jean Chrysostôme.

On recommande aux prières les Associés de l'*Union de Prières*, décédés depuis la dernière publication :

L'épouse de Joseph Bonoscani, veuve Elie St. Germain; l'épouse de Alexis Bélanger; Joseph Mathurin; veuve Louis Gareau; veuve Louis Guilbault.

Prix du Numéro, un centin. — En vente chez les Libraires.